



H
C
S
T
U
E
D

Trennwandband Sorte 700

Beschreibung

Die Sorte 700 besteht aus einem geschlossenzelligen, strahlenvernetzten Polyethylenschaumstoff, einseitig klebend mit einer PE-Folie abgedeckt. Baubrandverordnung: B1 nach DIN 4102.

Anwendung

Das ALLCOLOR Trennwandband wird in erster Linie als Schalldämmung zur akustischen Abdichtung beim Einbau von Trennwänden verwendet. Die gute Rückstellfähigkeit des Materials bewirkt nach der Montage eine sichere Abdichtung zwischen den Konstruktionsteilen an Wand, Decke, Boden, usw. Unebenheiten werden durch den anschmiegsamen Schaum ausgeglichen.

Technische Daten

Träger	Polyethylenschaum
Gesamtdicke	3 mm
Raumgewicht	29 kg/m ²
Zugfestigkeit	längs 0,42 N/mm ² quer 0,34 N/mm ²
Klebstoff	Acrylat
Temperaturbeständigkeit	bis 80° C
Kerndurchmesser	76 mm
Farbe	schwarz
Länge	30 m

Verpackungseinheiten

Bandbreite mm	Rollen pro Karton
30	30
50	20
75	12
100	10

Partition Wall Tape Type 700

Product Description

Type 700 consists of a radially reticulated PE-foam material, that is adhesive on one side and covered with a PE-Foil on the other side. Fire Regulation for Buildings: B1 according to DIN 4102.

Application

The ALLCOLOR Partition Wall Tape is primarily used for acoustic insulation when installing partition walls. On account of its good flexibility the material provides secure sealing between construction parts and walls, ceiling, floor, etc. Rough surfaces are evened up by the flexible foam.

Technical Data

Carrier	polyethylene foam
Total thickness	3 mm
Volumetric weight	29 kg/m ²
Tensile strength	along 0,42 N/mm ² transverse 0,34 N/mm ²
Glue	acrylic
Temperature resistance	up to 80° C
Core diameter	76 mm
Colour	black
Length 30	m

Packaging

Roll Width mm	Rolls per carton
30	30
50	20
75	12
100	10

H
S
I
L
G
N
E

M U S T E R S A M P L E

